
FachB: 3.2 Frankenberg (Eder), 23.01.2020
Aktenzeichen: 02.02.300.009
Sachbearbeiter(in): Herr Grün

Beantwortung Anfrage

für die Stadtverordnetenversammlung

Betreff:

Anfrage der SPD-Fraktion vom 03.12.2019;
Schreufa - Nordstraße

Anlage(n):

Keine

Anfrage:

1. Inwieweit ist ein Problem mit Raffen in der Norcistraße bekannt?

2. Was wird derzeit dagegen unternommen?

3. Welche Maßnahmen initiiert die Stadt, damit sich die Problematik entschärft bzw.
die Situation behoben wird?

4. Was kann von Seiten der Stadt generell gegen Ratten unternommen werden?

/
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Beantwortung:

Zu 1: Aktuell ist nichts bekannt.

Zu 2: entfällt

Zu 3: entfällt

Zu 4: Das Abwasserwerk Frankenberg ist für den Kanal zuständig. Das
Gesundheitsamt ist für die Bekämpfung tierischer Schädlinge auf Grundlage des
§ 17 Abs. 2 ~nfSchG zuständig.




